

Transformando la práctica reumatológica a través de la formación

Dic 22, 2020

La **reumatología** es una especialidad compleja y muchas veces desconocida, relacionada con patologías multifactoriales complicadas, relaciones de por vida con los pacientes y tratamientos disponibles que mejoran la calidad de vida, pero no curan.

Detectar tan pronto como sea posible la presencia de una enfermedad reumática e instaurar un tratamiento adecuado cuanto antes es una de las claves. Pero para ello, es fundamental el papel del reumatólogo, el médico mejor formado para detectarlo.

Los reumatólogos desarrollan su compromiso con los pacientes teniendo muy presentes tres valores: la dedicación, el pragmatismo y la inteligencia social.

Los retos del tratamiento reumatológico

Los médicos reumatólogos se encuentran con algunas **barreras** que dificultan su trabajo diario como podrían ser:

- Las limitaciones de tiempo para tomar decisiones complejas.
- La falta de datos concretos para decidir el mejor tratamiento en decisiones de prescripción biológica.

Novartis es consciente de que los reumatólogos deben estar actualizados sobre los últimos desarrollos y novedades clínicas y ser suficientemente hábiles para acompañar a los pacientes durante los altibajos de su proceso de atención. Atenderles requiere flexibilidad, agilidad y adaptación por parte del profesional.

La falta de profesionales dedicados a esta especialidad implica que la presión del reumatólogo por reducir el tiempo de consulta sea creciente.

Por eso, transformar la práctica reumatológica a través de la **formación** es uno de nuestros pilares. Trabajamos para formar de manera excelente a los reumatólogos y actualizarles en el manejo integral del paciente afectado por enfermedades reumáticas.

Apostando por la formación continuada en reumatólogos

Queremos fomentar el modelo interprofesional mediante programas de formación continuada para profesionales en reumatología.

Además de haber impulsado el [Máster SER en Enfermedades Reumáticas](#), también diseñamos COSMOS, un curso acreditado online y presencial para estimular el interés por la **investigación clínica** y la **publicación científica** de reumatólogos jóvenes.

FORMACIÓN EN INVESTIGACIÓN CLÍNICA EN REUMATOLOGÍA

Logo del curso



La imagen es una herramienta esencial en el ámbito de la reumatología. Conscientes de ello, trabajamos en formaciones enfocadas al uso de la imagen, como:

Talleres de ecografía en enfermedad psoriásica: ImUS

Formación para trabajar el **perfeccionamiento en el uso de la ecografía** dirigida a reumatólogos y dermatólogos en colaboración con el Hospital Universitario La Paz y el Hospital Universitario Puerta de Hierro de Madrid.

Talleres de radiología en EspA: SPAIM

Enfocada a **fomentar el uso de la radiografía y la resonancia magnética** en la práctica clínica diaria de reumatólogos para el diagnóstico precoz y seguimiento de la evolución de la enfermedad.

Talleres de resonancia: M-POWER

Diseñado para fortalecer las habilidades de reumatólogos en la **interpretación de resonancias magnéticas**.

Además, para el diagnóstico en EspA (Espondiloartritis), Novartis cuenta con una **biblioteca de casos clínicos** que incluye información sobre distintos tipos de pacientes para ayudar al personal sanitario a perfilar las necesidades de cada uno cuando acuden a sus consultas ordenándolos por perfiles. De este modo contribuye a mejorar la calidad de vida de los pacientes y reduce la incertidumbre acerca del **tratamiento más adecuado** para sus necesidades. Se contempla al paciente dentro de un conjunto de casos similares teniendo en cuenta la adherencia al tratamiento, las patologías relacionadas y sus necesidades asociadas.

Contigo, juntos, reimaginando la reumatología.

Source URL: <https://www.novartis.com/es-es/stories/transformando-la-practica-reumatologica-traves-de-la-formacion>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/es-es/es-es/stories/transformando-la-practica-reumatologica-traves-de-la-formacion>
- <https://www.novartis.com/es-es/taxonomy/term/51>

- <https://www.ser.es/profesionales/que-hacemos/formacion/master-ser/>